

Pressemitteilung

Sechs neue Führungskräfte für Gute Pflege in Mannheim

Evangelische Heimstiftung setzt Regional- und Hausdirektionen feierlich ein

Stuttgart, 28. Juni – Im September 2021 hatte die Evangelische Heimstiftung die Trägerschaft der EPMA von der Evangelischen Kirche übernommen. Seitdem gehören fünf Pflegeheime in Mannheim zum Unternehmen. Nun werden die Hausdirektionen gemeinsam mit dem Regionaldirektor feierlich ins Amt eingesetzt. Heimstiftung und Stadt begrüßen zu diesem Anlass gemeinsam die Gäste.

„Gute Pflege braucht gute Führung“, sagt Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung, „und ich freue mich, dass wir für unsere neue Region Mannheim ein erfahrenes und engagiertes Führungsteam gefunden haben“. Regionaldirektor und damit erster Ansprechpartner für alle Partner der Heimstiftung in der Region ist Vladimir Turok. Er hatte die Funktion bereits mit dem Übergang der EMPA in die Heimstiftung im Sommer 2021 übernommen. Nun wird er offiziell ins Amt eingeführt. „Vladimir Turok kennt die Heimstiftung und hat die nötige Kompetenz und Weitsicht, um die Region für die Zukunft aufzustellen“, lobt Schneider, „wir freuen uns sehr, dass wir ihn für diese Position gewinnen konnten“.

Turok ist gelernter Altenpfleger und seit 2004 bei der Heimstiftung. Den Einstieg machte er als Krankenpflegehelfer im Haus im Schelmenholz in Winnenden, wo er anschließend als Altenpfleger für die Mobilen Dienste und als Wohnbereichsleitung tätig war. 2009 übernahm Turok dann die stellvertretende Pflegedienstleitung im Haus am Aspacher Tor in Backnang, 2012 die Pflegedienstleitung im Stiftungshof im Haubenwasen in Alfdorf und 2015 im Haus am See in Heilbronn. 2017 wechselte er ins Dr.-Carl-Möricke-Stift nach Neuenstadt als Hausdirektor und absolvierte das Traineeprogramm der Heimstiftung. Im Sommer 2021 übernahm Vladimir Turok dann die Leitung der neuen Region Mannheim und auch die Führung für die fünf Hausdirektionen am Standort, die ebenfalls beim Festakt eingeführt werden.

Oliver Ballmann ist Hausdirektor im Zinzendorferhaus in Gartenstadt, Larissa Jacobs leitet das Thomashaus in Neuhermsheim, Melanie Liese ist Hausdirektorin des Thomascarrees in Neuostheim und Bianca Daub hat die Leitung im Unionshaus in Käfertal inne. Diese vier Häuser hatte die Heimstiftung von der EPMA übernommen. Außerdem gehört das Seniorenzentrum Rheinauer Tor unter Leitung von Ralf Bastian zum Unternehmen und nun ebenfalls zur Region Mannheim. Alle fünf Hausdirektionen haben das Traineeprogramm der Heimstiftung erfolgreich absolviert. Zu den einzelnen Personen in Kürze:

- Oliver Ballmann ist Schreiner und hat als Quereinsteiger eine Ausbildung zum Altenpfleger gemacht. Zwischen 2002 und 2014 arbeitete er als Pflegefachkraft, Wohnbereichs- und Pflegedienstleiter bei verschiedenen Trägern in der Region. 2014 wechselte er zunächst als Pflegedienstleitung ins Thomashaus und dann 2015 als Heimleiter ins Zinzendorfhaus, das er nun auch als Hausdirektor leitet.
- Bianca Daub ist gelernte Altenpflegerin und hat ein Fernstudium im Sozial- und Gesundheitswesen absolviert. Sie kam 2000 als Praktikantin ins Thomashaus, machte dort ihre Ausbildung und arbeitete als Pflegefachkraft und Wohnbereichsleitung. 2017 wechselte sie ins Unionshaus als Pflegedienstleitung und übernahm dann die kommissarische Hausleitung. Nun wird sie als Hausdirektorin eingeführt.
- Larissa Jacob hat einen Bachelorabschluss im Bereich Ökonomie und Recht. Sie arbeitete in verschiedenen Verwaltungspositionen bei Unternehmen und Organisationen, bis sie 2015 zur EPMA kam. Dort leitete sie die Bereiche Controlling und Buchhaltung und war kaufmännische Vertretung des Geschäftsführers. Nun übernimmt sie die Hausdirektion im Thomashaus.
- Melanie Liese ist gelernte Altenpflegerin und hat ein Fernstudium zur Heimleitung absolviert. Sie arbeitete bei verschiedenen Trägern als Pflegefachkraft, Wohnbereichs- und Pflegedienstleitung sowie Qualitätsmanagerin. 2016 kam sie dann als Qualitätsbeauftragte im Gesundheits- und Sozialwesen zur EPMA. Nun ist sie Hausdirektorin im Thomascarree.
- Ralf Bastian leitet das Seniorenzentrum Rheinauer Tor seit 2011. Er ist gelernter Fachkrankenpfleger und hat ein Diplomstudium im Pflegemanagement absolviert. Bastian arbeitete im Krankenhausbereich als Fachkrankenpfleger, Pflegedienstleiter und Qualitätsmanager, bevor er 2011 zur Heimstiftung kam. Er ist außerdem Teil des EHS-Konvents, dem Gremium, der die Interessen der Haus- und Regionaldirektionen gegenüber der Geschäftsführung vertritt.

„Wir haben eine große Aufgabe und noch einen herausfordernden Weg vor uns“, sagt Regionaldirektor Turok, „aber wir haben uns als Team gefunden und werden uns gemeinsam und mit aller Kraft für gute Pflege in Mannheim einsetzen. Darauf freue ich mich“.

Integration der EPMA in die Heimstiftung seit 2021

Die Heimstiftung hat im September vergangenen Jahres alle Gesellschaftsanteile an der Evangelischen Pflegedienste Mannheim gGmbH (EPMA) von der Evangelischen Kirche Mannheim (EKMA) übernommen. Die EKMA hatte seit 2014 vier Heime mit rund 340 Pflegeplätzen in Mannheim betrieben: das ThomasHaus in Neuhermsheim, das Thomas Carree in Neuostheim, das ZinzendorfHaus in Gartenstadt und das UnionsHaus in Käfertal. Die EPMA blieb als eigenständige Gesellschaft innerhalb der EHS erhalten und gehört seit 2021 zum größten Pflegeanbieter in Baden-Württemberg, der im Mannheimer Stadtteil Rheinau bereits das Seniorenzentrum Rheinauer Tor betreibt.

Medienvertreterinnen und -vertreter zur Amtseinsetzung herzlich eingeladen

Die Amtseinsetzung findet am Freitag, 1. Juli 2022, um 15 Uhr im Thomascarree statt. Die Begrüßung übernimmt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Bürgermeister Ralf Eisenhauer und Ilka Steck, Vorsitzende der Konzernmitarbeitervertretung, richten Grußworte an die Gäste. Die Hausdirektionen stellen sich dann im Rahmen einer moderierten Talkrunde vor. Regionaldirektor Vladimir Turok formuliert einen Ausblick auf die künftige Entwicklung des Standorts. Pfarrer Thilo Müller spricht das geistliche Wort. Und Thomas Jehle begleitet die Veranstaltung am Klavier.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk und betreuen 13.220 Menschen in 165 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 10 WohnenPLUS-Residenzen, 90 Pflegeheime, 38 Mobile Dienste, 24 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung der Eingliederungshilfe und ein Bildungszentrum. Als Arbeitgeber bieten wir 9.800 Mitarbeitenden und 820 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Wir profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 6.000 Mitgliedern.

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12
70190 Stuttgart

0711 63676-120
a.heizereder@ev-heimstiftung.de